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zu der angefragten Problematik der Errichtung eines straßenbegleitenden 

Radweges zwischen den Ortschaften Stotternheim und Schwansee möchte ich 

Ihnen folgenden Sachstand mitteilen: 

 

Die Problematik eines straßenbegleitenden Radweges zwischen Stotternheim 

und Schwansee wurde bereits mit der DS 0730/18 sehr ausführlich beantwor-

tet und im Ausschuss für Bau –und Verkehr am 26.04.2018 abschließend 

behandelt. Die Stellungnahme der Verwaltung wurde durch den zuständigen 

Ausschuss zur Kenntnis genommen. Die durch die Verwaltung dargestellte 

Positionierung gilt weiterhin unverändert. 

 

Zu Ihren Anfragen im Einzelnen kann ich Sie wie folgt informieren. 

 

1. Wie lang ist die Strecke, die von der Stadt Erfurt für einen Radwegebau 

übernommen werden müsste und wie hoch wären die Baukosten dafür? 

 

Der geforderte Radweg würde eine Länge von ca. 4,5 km aufweisen, die zu 

etwa 75% im Stadtgebiet Erfurt liegen. Konkrete Baukosten werden in den 

einzelnen Planungsphasen ermittelt und fortgeschrieben, deshalb können 

derzeit Baukosten nur über Erfahrungswerte ähnlicher Maßnahmen geschätzt 

werden. In Abhängigkeit von der Radwegbreite sind mit Kosten von 1,9 Mio. 

EUR bis 2,7 Mio. EUR zu rechnen. Grunderwerbskosten sind hierbei noch kein 

Bestandteil.  

 

2. Wie sind die Besitzverhältnisse für die Flächen, die längs der Straße für 

den Radwegebau notwendig wären? 

 

Auf Grund der vorhandenen Bedingungen, die Straße liegt auf einem Damm, 

würden die öffentlichen Straßengrundstücke zum Bau eines Radweges nicht 

ausreichen, so dass private landwirtschaftlich genutzte Flächen zusätzlich 

erworben werden müssen. 
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Sehr geehrter Herr Dr. Thumfart, Erfurt,  
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3. Welche Fördermöglichkeiten könnten in Abstimmung mit dem Landkreis Sömmerda in 

Anspruch genommen werden? 

 

Da die genannte Radwegeverbindung weder Bestandteil des städtischen 

Verkehrsentwicklungsplanes noch des touristischen Landesradwegenetzes ist, sind die 

Voraussetzungen für geeignete Förderprogramme des Freistaates nicht gegeben. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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